

## ОГЛАВЛЕНИЕ

<i>Казаков В.П.</i>	Латифундия в колониальной Рио-де-ла-Плате .....	7
<i>Дипломатов А.А.</i>	Идея вооружённой борьбы в левом движении стран Латинской Америки в период 1920-1940х гг.....	30
<i>Щелчков А.А.</i>	Боливийская Фаланга. История краха правой утопии.....	60
<i>Филатов Г.А.</i>	Военные против Салазара: Абрилада 1961 г.....	91
<i>Хейфец В.Л., Хейфец Л.С.</i>	Коммунистические партии Кубы и Венесуэлы в 1960-1970-е гг.: сложный путь от единства ...к единству.....	112
<i>Дабагян Э.С. Андреев А.С.</i>	Венесуэла: тернистый путь к демократии Внешнеполитическая программа современных левых Уругвая: региональное и глобальное измерения.....	138 163
<i>Окунева Л.С.</i>	Бразильские правые: краткий очерк исторической траектории в XX – первой четверти XXI вв.....	185
<i>Вера Эстрада А.</i>	Виртуальный диалог о сельской семье в эпоху пост-реструктуризации на Кубе (2002-2022 гг.).....	212

## TABLE OF CONTENTS

<i>Kazakov V.P.</i>	Latifundia in the colonial Rio-de-la-Plata.....	7
<i>Diplomatov A.</i>	The idea of armed struggle in the left movement of Latin American in the period 1920-1940s.....	30
<i>Schelchkov A.</i>	The Bolivian Falange. The Story of the Collapse of a Right-Wing Utopia.....	60
<i>Filatov G.A.</i>	Military against Salazar: Abrilada of 1961.....	91
<i>.Jeifets V.L., Jeifets L.S.</i>	The Communist Parties of Cuba and Venezuela in the 1960-1970s: a difficult way from the unity ... to the unity.....	112
<i>Dabagyan E.S.</i>	Venezuela: A Thorny Road to Democracy.....	138
<i>Andreev A.S.</i>	The foreign policy program of the modern left movement of Uruguay: regional and global dimensions .....	163
<i>Okuneva L.S.</i>	Brazilian Right: brief outline of historical trajectory in the XX – first quarter of the XXI centuries .....	185
<i>Vera Estrada A.</i>	Virtual dialogue on the rural family in post-restructuring times in Cuba (2002-2022).....	212